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国際公共政策コース 1年生 吉倉宏明 

交換留学報告会 感想 

 

(1) 参加動機・目的 

 過年度の留学参加者の体験談を聞き、留学前や留学中における私自身のこれからの学生

生活の参考にしたいと思い参加しました。 

 特に、交換留学と DDプログラムの違いについて、参加者に聞くことで実態に即した理

解を狙いとしていました。 

 また、留学参加者と連絡先を交換することで、留学に関する相談を報告会以外の場でも

行えるようにするという目的もありました。 

 

(2) 参加した感想（役に立ったか、興味やモチベーションアップに繋がったか、等々） 

 実際に参加された方に話を聞いて、交換留学の具体的なイメージを持つことができ、そ

れに対する参加者の率直な意見が聞けました。特に、交換留学と DDプログラムの相違点

が把握できました。例えば、履修登録の際 DDプログラム生を含む正規生が優先されるこ

とがそれです。その点では、金銭面の負担が大きいが、DDプログラムの方により利点があ

ると感じました。 

 また説明会では知ることのできない情報も役に立ちました。例えば櫻井さんによる

Hertie生の特質や特徴は、留学を考える上で、明確な留学生活像を描くことに繋がりまし

た。 

 

(3)留学・進路計画 

 今秋の選考で DDプログラムまたは、交換留学の選考に応募しようと考えています。現

状では、国家公務員を志望先として考えているため、官庁訪問時に日本に滞在することの

出来る派遣大学を中心に考えています。 

 

(4)今後学内で企画してほしい事や説明会に期待する事等あればぜひご意見ください！ 

 次回は DD プログラム生の留学体験談をお聞きしたいです。 

 また、実現可能性としては低くなりますが、留学プログラムを利用した卒業生の方々に、

留学の体験がその後の人生にどの程度影響与えているのかをお聞きしたいです。 


